

Direction soutien à l'autonomie des personnes âgées – Volet hébergement
Le 9 avril 2021



Info-Familles

Spécial COVID-19



C'est avec grand plaisir que nous vous présentons le 24e Info-Familles – Spécial COVID-19 afin de vous informer de l'évolution de la situation dans nos CHSLD.

État de situation CHSLD

Malgré l'arrivée du printemps, le virus de la COVID-19 continue d'être très actif au niveau de la communauté et dans nos CHSLD. Avec le dépistage préventif des employés nous sommes en mesure de cibler rapidement les unités les plus à risque et de faire du dépistage préventif chez les résidents.

Depuis le 20 février au CHSLD Lionel-Émond, nous sommes aux prises avec une éclosion que nous avons été en mesure de contenir par des actions rapides. Il n'y a présentement plus de cas actifs de Covid-19 sur les unités en éclosion. Au niveau des autres unités, quelques isolations préventives sont toujours en place, mais les derniers résultats de dépistage effectués cette semaine se sont avérés négatifs.

Le 21 mars, une éclosion s'est déclarée au CHSLD Ernest Brisson et 7 résidents ont été touchés. Malheureusement, 1 résident est décédé et les autres résidents sont maintenant guéris. Nous offrons nos sincères sympathies aux familles et aux proches. Il n'y a présentement pas de cas actifs chez les résidents et suivons de très près les résultats des dépistages systématiques chez les employés compte tenu de la transmission communautaire qui s'est accentuée au cours des dernières semaines.

Sachez que nous mettons tous les efforts nécessaires pour traverser cette période exceptionnelle. Nous tenons encore une fois à souligner le travail extraordinaire du personnel soignant. Ils sont mobilisés et nous sommes très fiers de l'engagement et du travail de ceux-ci.

Mesures spéciales d'urgence

Le 31 mars dernier, le ministère de la Santé et des Services sociaux a annoncé que l'Outaouais ainsi que d'autres régions devaient se mobiliser afin de diminuer le nombre de cas actifs de la Covid-19. Ainsi, de nouvelles mesures plus restrictives ont été mises en place au cours des derniers jours, dont le retour au couvre-feu à 20h à respecter pour Gatineau et la MRC des Collines. Ces mesures ont pour but de protéger vos proches et impliquent le resserrement des mesures pour les visites des personnes proches aidantes dans nos CHSLD. Deux personnes proches aidantes seront donc identifiées par résident et une seule par jour pourra venir visiter son proche. Noter aussi que le couvre-feu devra être respecté à moins de raison humanitaire. Pour les secteurs ciblés, les personnes proches aidantes devront quitter à 19h30 afin de

leur permettre d'être à leur domicile pour 20h et à 21h pour les autres MRC de l'Outaouais. Nous encourageons aussi les personnes proches aidantes à planifier leurs visites et à annoncer leur venue à l'unité. Il est essentiel de poursuivre nos efforts collectifs.

Pour suivre l'évolution de la COVID-19 au quotidien, consultez : <https://cisss-outaouais.gouv.qc.ca/covid-19/>

VACCINATION

Foire aux questions sur la vaccination :

<https://cisss-outaouais.gouv.qc.ca/covid-19/vaccination/faq-vaccination/>

Vidéo sur la vaccination en Outaouais :

<https://www.youtube.com/watch?v=Q0h1rl-Vk9M>

Site Web – Vaccination population:

<https://cisss-outaouais.gouv.qc.ca/covid-19/vaccination/>



Opération vaccination covid-19

60+ ans

Vous pouvez dès maintenant prendre rendez-vous en ligne pour vous faire vacciner contre la COVID-19.

Québec.ca/vaccinCOVID

Si vous êtes dans l'impossibilité de le faire en ligne ou si vous éprouvez des difficultés, demandez à un proche ou appelez au 1 877 644-4545.

Le vaccin, un moyen sûr de nous protéger.

Votre gouvernement Québec

St-Patrick en CHSLD

Soins de longue durée à l'hôpital de Papineau



Un immense merci au CHSLD Hôpital Papineau de Buckingham

En mars 2020, notre mère (Gabrielle Dufresne), a été transférée de l'hôpital de Gatineau à un CHSLD qui avait encore de la place. À cause de la pandémie, nous n'avons pas pu choisir le lieu où elle allait se retrouver. Celle-ci a finalement été hébergée au CHSLD Hôpital Papineau de Buckingham. Dès les premiers jours nous avons senti que nous étions au bon endroit.

Notre mère souffrait d'Alzheimer. Au début, elle pouvait marcher, parler un peu et manger mais, avec le temps, elle a perdu chacune de ces facultés. À la fin, elle requerrait beaucoup de soins et d'attention.

Notre maman a reçu des soins extraordinaires par des gens dévoués, compétents et plein d'empathie. Nous avons toujours été informé de tout ce qui se passait la concernant. Nous avons été témoin, plusieurs fois, des soins qui lui étaient donnés et de la douceur des manœuvres afin qu'elle ne souffre pas,

Chapeau à tout le personnel du CHSL Hôpital Papineau de Buckingham et merci d'avoir pris soin de notre mère.

La pandémie aura eu cela de bon ... elle a permis à notre mère de se retrouver avec ces merveilleuses personnes.

Des enfants de Gabrielle Dufresne

CAP et LD Shawville



CHVL



Ernest-Brisson



CHSLD de Mansfield



CHSLD Aylmer



Piéta



Vallée-de-la-Gatineau



La COVID-19 vous inquiète? Contactez sans frais, le : **1 877 644-4545**. Une clinique d'investigation est maintenant ouverte sur rendez-vous seulement. En composant ce numéro, les intervenants vous évalueront et vous donneront un rendez-vous au besoin.

Je vous remercie de votre collaboration en cette période d'incertitudes. Pour plus d'informations en lien avec la COVID-19, consultez : quebec.ca/coronavirus.

Olivier Dion
Directeur adjoint DSAPA – Volet hébergement